
令和 7 年度 第 1 回理事会 議事録 

 

日時： 2025 年 5 月 21 日（水） 11:00～12:00 

場所： 中央大学理工学部 6 号館 4 階 6401 号室 

 

出席者：池野順一（埼玉大学）、加納誠介（日本政策投資銀行）、庄司一郎（中央大学）、 

徳永 剛（千葉工業大学）、村井 融（三菱電機）、杉岡幸次（理化学研究所）、外川隆一 

（東芝）、新井武二（顧問） 計 8 名 

 

配布資料：第 53 回レーザ協会定例総会資料（資料 1～6） 

 

議事次第： 

1．総会資料の確認 

2．その他 

 

議事録： 

１．総会資料の確認 

1.1 【資料 1】 2024 年度事業報告を確認した後承認した。 

1.2 【資料 2】 2024 年度会計報告を確認した後承認した。 

1.3 【資料 3】 監査報告書を確認した。 

1.4 【資料 4】 2025 年度理事・運営委員名簿を確認した。 

1.5 【資料 5】 2025 年度事業計画を確認した後承認した。 

1.6 【資料 6】 2025 年度予算案を確認した後承認した。 

 

2．その他 

・個人会員数の減少に関して， 

定年で退会するケースが複数見受けられた． 

・レーザ協会の有料行事（セミナー，基礎講座）の参加者数が伸び悩んでいることについて，

これまで宣伝を依頼しているメディア以外に，オプトロニクス社を加えてはどうかとのご

意見があった． 

費用が掛からない宣伝方法として SNS の活用が提案された．例えばリンクドインなど． 

 

以上です． 


